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      Аннотация

    
        
          В дипломном проекте были проведены расчеты и проектирование проточной части осевого компрессора, предназначенного для замены проточной части исходного центробежного компрессора для применения в газоперекачивающих агрегатах мощностью 16 МВт для линейной компрессорной станции. В диссертации были выполнены газодинамические расчеты проточной части осевого компрессора при двух значениях чисел оборотов ротора n=9000 об/мин. и n=10000 об/мин, а также расчеты осевого усилия, действующего на ротор осевого компрессора, и внешних утечек через лабиринтные уплотнения думмиса. При замене проточной части с центробежными рабочими ступенями на проточную часть с осевыми ступенями габариты опорных и упорного магнитных подшипников и концевых сухих газодинамических уплотнений сохраняются.
        

        
          In the diploma work the calculation and design engineering of a flow channel of an axial compressor are presented. The axial compressor is destined for renewal of a flow channel of an original radial-flow compressor of a 	gas-compressor plant with a capacity of 16 Mega Watts for a straight-line gas-compressor station. 
In the dissertation 	the gasdynamic solving of a flow channel of an axial compressor by two numbers of revolutions of rotary n = 9000 rounds per minute and  n = 10000 rounds per minute is accomplished.
Moreover, the calculation of axial load which works upon a rotary of an axial compressor and the calculation of external leakage through labyrinth packing of balance cylinder are executed.
In the setting of substitution of a flow channel with centrifugal working stages for a flow channel with axial flow stages, the limiting dimensions of thrust bearing and axial magnetic bearing and the limiting dimensions of end dry gas closure remain unchanged.
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